

**Artikel vom 10.10.2017**

Tag der Deutschen Einheit

## Tag der Deutschen Einheit



In würdigem Rahmen fand der bereits traditionelle Festakt des CSU-Ortsverbandes Kelheim statt. Über 60 interessierte Bürgerinnen und Bürger hatten sich im herbstlich dekorierten Saal des Deutschen Hofes versammelt, um die Gedanken von Staatsminister Helmut Brunner zum Thema „Agrarpolitik 2030“ vor dem Hintergrund der deutschen Wiedervereinigung zu hören. Die sozialistische Planwirtschaft mit den in der DDR üblichen LPGs (Landwirtschaftliche Produktionsgenossenschaft) war gescheitert, die soziale Marktwirtschaft auf der anderen Seite des Eisernen Vorhangs ist bis heute zukunftsfähig. Mit einem leidenschaftlichen Plädoyer für den Erhalt, den Wandel und die Weiterentwicklung der heimischen Landwirtschaft mit dem Schwerpunkt „Regionale Vermarktung“ klärte der Minister seine Zuhörer in ihrer Funktion als Erzeuger und Verbraucher auf.

Nach dem gelungenen offiziellen Festakt mit der Übergabe von regionalen Produkten an Helmut Brunner nutzten beim Stehempfang mit Getränken und einem Imbiss neben vielen anderen Gästen auch Bio-Landwirt Franz Aunkofer und Schweinezüchter Rupert Schlauderer die Gelegenheit zum Gespräch mit dem Staatsminister. Schlauderer überraschte zudem Helmut Brunner mit einer von ihm selbst gezogenen Pflanze für dessen heimischen Garten. – Der Minister selbst drückte im Nachhinein seine persönliche Anerkennung für den Festakt aus und erklärte, er habe sich bei dieser „sehr guten Veranstaltung sehr wohlgefühlt“. Ähnlich positiv hatten sich die Teilnehmer ihrerseits zu den klaren und nachvollziehbaren Ausführungen des Festredners geäußert.